



PROYECTO DE RESOLUCIÓN

Artículo 1°.- La Legislatura de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires expresa su beneplácito por el 95° Aniversario del Sporting Social Club.

Artículo 2°.- Dispónese la colocación de una placa en la institución, sita en Heredia 1253, del barrio Villa Ortúzar, Comuna 15 de esta ciudad, con el siguiente texto:

Legislatura de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires

SPORTING SOCIAL CLUB

Beneplácito por el 95° aniversario de su fundación

1 de agosto

1930 - 2025

Artículo 3°.- Comuníquese, etc.



FUNDAMENTOS

Sra. Presidenta:

El presente proyecto tiene como objeto expresar beneplácito por el 95° aniversario del Sporting Social Club y la colocación de una placa conmemorativa en sus instalaciones.

El club se fundó el 1° de agosto de 1930, inicialmente en la calle Dorrego y Guevara, en el barrio de Chacarita, Ciudad Autónoma de Buenos Aires, por un grupo de jóvenes apasionados por el básquetbol.

Desde sus inicios, el Sporting Social Club se constituyó como un espacio vital de encuentro y desarrollo deportivo para los vecinos y vecinas, inicialmente de Chacarita, y desde 1941, consolidándose profundamente como parte inseparable de la historia del barrio de Villa Ortúzar, al trasladar sus instalaciones a la calle Heredia 1253, ocupando un extenso predio de 5000 metros cuadrados.

Parte relevante en la historia deportiva y social de Villa Ortúzar, el Sporting Social Club ha sido protagonista de múltiples etapas, afirmándose como un baluarte en la promoción del deporte y la vida social de la Comuna 15.

A lo largo de su trayectoria, el club ha demostrado una notable capacidad de adaptación y evolución, diversificando constantemente su oferta deportiva y social para responder a las necesidades de sus asociados y de la comunidad en general.

Si bien es reconocido por sus éxitos en básquetbol, también se destaca en una amplia gama de disciplinas como billar, patín, bochas, boxeo, pelota paleta y tenis, fomentando la práctica deportiva en diversas áreas.



Sus instalaciones tuvieron el honor de recibir a glorias del deporte nacional de la talla de Pascualito Pérez y Rafael Merentino, quienes no solo practicaban bochas en el club, sino que también disfrutaban de su restaurante, integrándose a la vida social de la institución.

Asimismo, el reconocido director de cine Armando Bo eligió las instalaciones del Sporting Social Club para practicar deporte y filmó varias escenas de su emblemática película "Pelota de Trapo" entre sus paredes, dejando así, una huella cultural imborrable.

En el básquetbol, surgieron de este club talentos como José Aurelio Biggi, quien logró una racha de 86 partidos invictos y ascendió a Primera en 1936. El equipo obtuvo los campeonatos de 1936 y 1939, y se posicionó entre los 5 mejores jugadores de todos los tiempos del país.

El club también tuvo el honor de recibir la visita del famoso equipo Harlem Globetrotters, con quienes jugaron un partido en el Luna Park.

Durante más de 20 años los bailes de carnaval y el tango tuvieron un capítulo especial en el club con la participación de figuras legendarias como Aníbal Troilo, Alberto Castillo, Osvaldo Pugliese, Alfredo De Angelis, Ángel D' Agostino, Juan Darienzo, Ricardo Tanturi, Los Wawanco, Juan Ramón, Luis Aguile, Los Nocturnos, el Club del Clan, entre otros.

El club contaba por aquel entonces con toda la manzana y 2000 socios, aunque con el tiempo fue perdiendo terreno y se achicó a unos 700 m². A pesar de los desafíos y las dificultades el club sigue vivo y en constante evolución. En 2010, el actual presidente, Claudio Ferrara, se unió al equipo para ayudar a recuperar la institución.

En este marco, hoy, después de 95 años, el club ha experimentado un crecimiento sin precedentes techando la cancha, ampliando el salón principal, construyendo nuevos sanitarios y creando un gimnasio completamente renovado.



En la actualidad se desarrollan las siguientes actividades deportivas: Escuela de Fútbol, Patín Artístico, Taekwondo, Danza Artística, Fitnessboxing, Yoga, Zumba, Taichi Chuan-Chi Kung, Tango, Gimnasia Pilates, Teatro y Gimnasia Artística.

Además la institución cuenta con dos importantes iniciativas para los adultos mayores: el Centro de Día N° 5 y un Centro de Jubilados bautizado "La Esperanza".

Ubicado estratégicamente en la calle Heredia, entre la avenida Álvarez Thomas y Giribone, el Sporting Social Club no es solo un club deportivo, sino un componente esencial del tejido social de Villa Ortúzar.

A lo largo de décadas, ha sido un punto de referencia para generaciones de vecinos y vecinas, un lugar de encuentro, esparcimiento y construcción de comunidad.

Con la capacidad de adaptación a las nuevas tendencias y demandas de la comunidad de Villa Ortúzar y zonas aledañas, es una institución que ha trascendido ampliamente el ámbito deportivo convirtiéndose en un símbolo de identidad y pertenencia de la zona.

Por todo lo expuesto, Sra. Presidenta, solicito a mis pares el tratamiento y aprobación del presente proyecto de resolución.